



## ELECCIÓN

# ¿Llegó el momento para una rectora en la UC?

El Comité de Búsqueda de la futura autoridad de la UC ha realizado más de 1.500 entrevistas para recibir propuestas de nombres y conocer las necesidades del plantel. "Cinco años atrás también estuvo una profesora en la terna, y hoy día lo va a estar", dice el rector Ignacio Sánchez.

**E**l 15 de marzo de 2025 será el día en que una nueva autoridad sucederá a Ignacio Sánchez en el cargo de rector de la Universidad Católica de Chile. Un reemplazo que, por primera vez, podría convertir a una académica en la máxima autoridad de esa casa de estudios y la número 12 en sus 137 años de historia.

La selección de la nueva autoridad, explica Sánchez, ha recaído en los llamados Comités de Búsqueda, los cuales por más de tres meses han trabajado en identificar a la persona idónea para el cargo, tras realizar más de 150 reuniones, con más de 1.500 personas, para hablar "muy libremente" sobre el estado de la institución, propuestas de futuro, desafíos y, principalmente, los nombres de las personas que podrían conducir el futuro de la UC.

"Hasta ahora, en las últimas dos ternas, había una profesora, así que eso no sería una cosa nueva, sino que probablemente, lo más seguro es que haya una profesora también en la terna. Y esa terna priorizada es la que se le entrega al gran Canciller, y de esa terna entonces va a salir la persona que conduzca la institución en los próximos años", detalla el rector Ignacio Sánchez.

### ¿Cuál es el perfil del rector o rectora que la Universidad Católica necesita para los próximos años?

He estudiado mucho sobre el perfil de los rectores hasta ahora. Yo soy el rector número 11 en 137 años. Y yo diría que desde que los rectores somos laicos, desde don Fernando Castillo Velasco, hace 60 años atrás, vemos que la Universidad Católica ha encontrado la persona que ha requerido para los tiempos que se

presentan (...). Hay un hecho que es indiscutible, y es que los rectores, hasta ahora, todos hombres, hemos sido las personas que, probablemente, la situación de la universidad y del país requería, en términos de nuestra personalidad, en términos de nuestra labor académica, en términos de nuestra gestión. Hacia futuro, rector o rectora, quien sea que tenga las mayores capacidades, creo que tiene que tener mucho poder de diálogo, tiene que poder tener capacidad de gestión, tiene que ser un académico o académica que sea conocido y validado y valorado dentro de la institución.

### ¿Es el momento para una rectora para la Universidad Católica?

Ha estado el momento desde hace tiempo. Hace 10 años fue la primera vez que hubo una profesora en la terna, cinco años atrás también estuvo una profesora en la terna, hoy día lo va a estar, pero quizás más que rector o rectora, encontrar a la mejor persona que resuma las inquietudes de la comunidad universitaria. Yo ya le decía, estos informes del comité de búsqueda son muy importantes porque reflejan lo que la comunidad requiere.

Y poder encontrar a la persona que pueda identificar ese proyecto, sea hombre o mujer, es lo que hoy día es la Función del Comité de Búsqueda. Y estoy absolutamente convencido de que el Comité de Búsqueda y el gran Canciller van a escoger a la mejor persona que nos va a conducir en los próximos años, para lo cual manifiesto desde ya todo mi apoyo y toda mi colaboración en lo que se me requiera, porque la idea mía es, por supuesto, seguir en la Universidad Católica.